

HAYWIRE

Steven Soderbergh



BIOGRAFIE Geboren 1963 in Georgia, USA. 1989 Goldene Palme in Cannes für sein Regie-debüt *SEX, LIES AND VIDEOTAPE*. *ERIN BROCKOVICH* wurde 2001 mit einem Oscar (Beste Darstellerin Julia Roberts) ausgezeichnet. 2001 Regie-Oscar und zahlreiche andere Preise für *TRAFFIC*. Nach *OCEAN'S ELEVEN* Gründung der Produktionsfirma Section 8 mit George Clooney. Soderbergh war mehrfach zu Gast im Berlinale-Wettbewerb, unter anderem mit *TRAFFIC* (2001) und *THE GOOD GERMAN* (2007).

BIOGRAPHY Born in Georgia, USA, in 1963. He received the Golden Palm in Cannes for his directorial debut, *SEX, LIES AND VIDEOTAPE*, and in 2001 *ERIN BROCKOVICH* received an Academy Award for Best Actress for Julia Roberts' performance. In the same year he got numerous awards for *TRAFFIC*, including the Oscar for Best Director. After making *OCEAN'S ELEVEN*, he founded the production company Section 8 with George Clooney. Soderbergh has often been a guest of the Berlinale Competition with films such as *TRAFFIC* (2001) and *THE GOOD GERMAN* (2007).

FILMOGRAFIE Auswahl, 1986 9012 LIVE, Video · 1989 *SEX, LIES AND VIDEOTAPE* · 1991 *KAFKA* · 1993 *KING OF THE HILL* · 1995 *FALLEN ANGELS*, TV-Serie, Regie einer Folge · *UNDERNEATH* · 1996 *GRAY'S ANATOMY* · *SCHIZOPOLIS* · 1998 *OUT OF SIGHT* · 1999 *THE LIMEY* · 2000 *ERIN BROCKOVICH* · *TRAFFIC* · 2001 *OCEAN'S ELEVEN* · 2002 *WELCOME TO COLINWOOD*, Regie: Anthony Russo, Joe Russo, Produzent · *FAR FROM HEAVEN*, Regie: Todd Haynes, Executive Producer · *FULL FRONTAL* · *CONFESSIONS OF A DANGEROUS MIND*, Regie: George Clooney, Produzent · *SOLARIS* · 2003 *OCEAN'S TWELVE* · 2004 *EQUILIBRIUM*, Kurzfilm · 2005 *GOODNIGHT, AND GOOD LUCK*, Regie: George Clooney, Produzent · *SYRIANA*, Regie: Stephen Gaghan, Produzent · *RUMOR HAS IT ...*, Regie: Rob Reiner, Produzent · 2006 *THE GOOD GERMAN* · 2007 *OCEAN'S THIRTEEN* · 2008 *CHE · CHE – GUERRILLA* · 2009 *THE GIRLFRIEND EXPERIENCE* · 2010 *AND EVERYTHING IS GOING FINE*, Dokumentarfilm · 2011 *CONTAGION* · *HAYWIRE*

Steven Soderbergh präsentiert mit dem Action-Thriller *HAYWIRE* ein temporeiches Stück Genre-Kino. In der Rolle der Agentin Mallory Kane übernimmt Gina Carano eine weltumspannende Mission. Kane erfüllt Aufträge für die amerikanische Regierung. Gerade erst hat sie eine Geiselnahme in Barcelona erfolgreich beendet, als sie bei einem Job in Dublin von ihren eigenen Kollegen betrogen und beinahe getötet wird. Um sich selbst und ihre Familie zu schützen, muss sie herausfinden, wer hinter dieser Attacke aus den eigenen Reihen steht. Während das Netz um sie herum immer enger wird, kämpft sie als gefährlichste Waffe Amerikas gegen die stärksten Männer der Agentenwelt. Hauptdarstellerin Gina Carano, ein Star in der Mixed-Martial-Arts-Welt, übernimmt ihre Stunts selbst und bahnt sich als Agentin Mallory Kane mit präziser Kampftechnik einen Weg durch die feindliche Reihen. Ihr Weg führt sie dabei durch Straßen und über Dächer, durch Hotelanlagen und die Häfen Europas.



Gina Carano

Steven Soderbergh's action thriller *HAYWIRE* is a fast-paced piece of genre filmmaking. In this new work, Gina Carano plays Agent Mallory Kane on a worldwide mission. Kane is employed by the American government. No sooner does she bring a hostage drama in Barcelona to a successful end than she is betrayed and almost killed by one of her own colleagues during her next assignment in Dublin. In order to protect herself and her family, she must find out which of her own people was behind the attack. As the net tightens, America's 'most dangerous weapon' finds herself up against the most daunting male agents on the planet.

A star of the mixed martial arts world, leading lady Gina Carano performs all of her own stunts and blazes a trail through enemy lines. Her path takes her down streets and over rooftops, through hotel complexes and across the docklands of Europe.

USA 2011

Länge 93 Min. · Format 35 mm, DCP · Farbe

STABLISSTE

Regie **Steven Soderbergh**
 Buch **Lem Dobbs**
 Kamera **Peter Andrews**
 Musik **David Holmes**
 Production Design **Howard Cummings**
 Kostüm **Shoshana Rubin**
 Stunt Coordinator **R. A. Rondell**
 Technischer Berater **Aaron Cohen**
 Produktionsleitung **Nicos Beatty**
 Produzent **Gregory Jacobs, Ryan Kavanaugh**
 Executive Producer **Ryan Kavanaugh, Tucker Tooley, Michael Polaire**
 Co-Produzent **Alan Moloney**

DARSTELLER

Malory Kane **Gina Carano**
 Aaron **Channing Tatum**
 Paul **Michael Fassbender**
 Kenneth **Ewan McGregor**
 Coblenz **Michael Douglas**
 Rodrigo **Antonio Banderas**
 Mr. Kane **Bill Paxton**
 Scott **Michael Angarano**
 Studer **Mathieu Kassovitz**

PRODUKTION

Relativity Media
 Los Angeles, USA
 +1 310 8591250
 andrewm@relativitymedia.com

WELTVERTRIEB

Lionsgate International
 Santa Monica, USA
 +1 310 4499200
 bjack@lionsgate.com